

Comunicado 048
Ciudad de México, 16 de marzo de 2021

TOMA PROTESTA NUEVO SECRETARIO DE ADMINISTRACIÓN DEL IPN

- *El Director General, Arturo Reyes Sandoval, nombró al Maestro Javier Tapia Santoyo como titular de dicha secretaría*
- *“Buscaremos consolidar el desarrollo del Politécnico a favor de nuestra comunidad y del país”, destacó*

Para asegurar la continuidad de la vida académico-administrativa del Instituto Politécnico Nacional, con la excelencia y el sentido social que lo caracterizan desde su creación, el Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval, tomó protesta al Maestro Javier Tapia Santoyo, como nuevo Secretario de Administración, en sustitución del Contador Público, Jorge Quintana Reyna.

Durante su intervención, el Titular del IPN subrayó que la institución se encuentra frente a una oportunidad de renovación, en la que, además de impulsar nuevas propuestas, es necesario afianzar los proyectos institucionales en curso, así como consolidar las tareas iniciadas por quienes concluyen su gestión.

“A partir de hoy, me acompañará un destacado politécnico en esta nueva etapa institucional. Buscaremos consolidar el desarrollo del Politécnico a favor de nuestra comunidad y del país”, expresó.

Al realizar la toma de protesta del nuevo secretario, Reyes Sandoval lo instruyó a que actúe con excelencia, honestidad y transparencia en las responsabilidades que hoy asume.

Respecto a la trayectoria del Maestro Javier Tapia Santoyo, informó que es Licenciado en Economía por el Instituto Politécnico Nacional y Maestro en Ingeniería Económica y Financiera por la Universidad La Salle, donde se graduó con Mención Honorífica, y concluyó sus estudios Doctorales en Administración Pública por la Universidad Anáhuac y la Universidad de la Sorbona de París.

En el sector público, se ha desempeñado como Coordinador de Programación Financiera en la Tesorería de la Federación, Jefe de Departamento de Programación y Presupuesto en la Subsecretaría de Egresos, ambas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. En 2004, fungió como Subdirector de Planeación y Organización y Subdirector de Innovación Gubernamental en el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia.



A partir de 2007, se desempeñó como Director de Programación y Organización en la Procuraduría Federal del Consumidor y durante 2008-2013 ejerció el cargo de Director General de Programación, Organización y Presupuesto.

En la Secretaría de Economía, en 2014, fue Director de Programación y Evaluación Presupuestaria, y posteriormente se incorporó a la Dirección General Adjunta de Vinculación en la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. En 2017 se integró al Centro Médico Nacional "20 de Noviembre" del ISSSTE como Coordinador de Recursos Materiales y Servicios Generales y, finalmente, en 2019 fue designado como Tesorero General del ISSSTE.

También ha colaborado en el sector privado, y ha ejercido la docencia en diversas instituciones académicas con asignaturas económicas y financieras.

Asimismo, Reyes Sandoval reconoció a Jorge Quintana Reyna los resultados de su gestión durante el tiempo en que estuvo al frente de dicha secretaría, en la que resalta haber logrado el ejercicio del total de los recursos asignados durante los tres años, "esto quiere decir que no se generaron subejercicios y todo el recurso fue aprovechado; además se atendieron todas las auditorías asignadas por los organismos fiscalizadores al IPN".

--o0o--

